

# Autoevaluación Noelia.

He de resaltar que la asignatura ha captado mi atención e interés, dado que como futura docente mi intención es utilizar recursos y aplicaciones que hagan más atractivas las asignaturas ya que durante varios años he sufrido, y sigo sufriendo, lo que son las clases en las que en vez de aprender, estás deseando de que llegue la hora y se acabe, siendo muy pocos casos los que he podido disfrutar de algún recurso o aplicación como las vistas en clase. Es por ello que ya antes de comenzar a cursarla conocía a algunas influencias (para mí) como Josune o Berta, a las que sigo en redes sociales e incluso interactuo respecto a algunos post que me interesan.

Me siento satisfecha con el resultado final, dado que sé que he dado lo mejor de mí para poder sacarle el mayor provecho a esta asignatura. He podido investigar y analizar artículos, vídeos... relacionados con los contenidos tratados en esta asignatura y he aportado mi concepción respecto a ellos. Además creo que he participado activamente y cumplimentado con todas las actividades propuestas mano a mano con mis compañeros.

Junto a esto quiero resaltar mi primera experiencia en un congreso y aunque me quedé con la espinita de presentar un trabajo individual, por falta de tiempo, y de que nos publicaran el grupal, ha sido una experiencia muy satisfactoria que me ha hecho conocer a otros grandes docentes, sin duda volvería a repetirlo. Aunque si es verdad que eché en falta alguna comunicación, taller, de Josune ya que me parece muy buena su labor en el área de educación física, materia en la que me gustaría especializarme en un futuro.

Por otro lado, si tengo que valorar los resultados de este aprendizaje lo haría con buena nota pero nunca con un 10, ya que aunque pienso que el trabajo ha sido muy bueno, siempre queda algo en el tintero ya que todo lo relacionado con la educación es un proceso infinito de conocimiento, donde siempre queda algo por aprender, reflexionar y por evolucionar.